

# Tennis



## TC Oberi – Tennissaison 2024 – bald schon geht's los

Im April erwacht die neue Aussensaison wieder zum Leben. Tennisfreunde in Oberi und Umgebung dürfen sich bereits darauf freuen. In der ersten Aprilhälfte werden die Plätze und die Clubanlage eröffnet. Dann kann wieder regelmässig draussen gespielt werden. Auch abseits des Platzes sind Veranstaltungen und Aktivitäten geplant. Ob Grillabende, Vereinsfeste oder gemeinsame Trainings – die Saison 2024 wird nicht nur sportliche Höhepunkte, sondern vor allem auch viele gesellige Momente bieten.

Neue Mitglieder sind im Verein herzlich willkommen. Familien können aus zwei möglichen Familienmitgliedschaften, die für sie passende auswählen. Wer nur gelegentlich Tennis spielen möchte, findet mit einem 10er- oder einem 5er-Abonnement die geeignete Möglichkeit dafür.

Natürlich finden auch Kinder- und Juniorentrainings wieder statt. Bitte besucht für die genauen Details unsere Homepage unter [www.tcoberi.ch](http://www.tcoberi.ch). Wir freuen uns sehr auf euch 😊

